

Tous et toutes en grève du 17 juin



CONTRAIREMENT AU MINISTRE, NOUS N'AVONS PLUS LE CHOIX!

Depuis des mois, les personnels se mobilisent, avec le SNES-FSU, sous différentes formes : grèves, réunions d'informations, manifestations le samedi avec les parents, nuit des lycées, occupations de collèges, interpellations des élus, actions médiatiques, etc... Devant la gravité de la situation, le SNES-FSU a informé le ministre qu'il serait obligé d'appeler à une grève le premier jour des examens, si aucune négociation ne démarrait.

Le Ministre est resté sourd à nos revendications, et ne les a traitées qu'avec mépris, balayant ainsi d'un revers de la main nos inquiétudes pour les élèves et pour nos métiers.

SOYONS MASSIVEMENT DANS L'ACTION parce que s'il y a bien une grève à faire, c'est celle-là!



LE 17 JUIN FAIRE DES VAGUES

POUR EXIGER:

- ▶une revalorisation des rémunérations ;
- ▶ le retrait des réformes des lycées et du baccalauréat ;
- ▶ le retrait des projets de loi « école de la confiance » et « fonction publique »;
- ▶une baisse des effectifs ;
- ▶ des moyens pour l'inclusion en collège et lycée ;
- ▶ l'arrêt du management autoritaire renforcé par la possibilité accordée au chef d'établissement : d'imposer deux hsa, de donner un avis préalable sur les mutations et les promotions, de mettre à pied un collègue 3 jours sans traitement.de sujets du contrôle continu

NOTRE MÉTIER CHANGE CONTRE NOTRE GRÉ. C'EST MAINTENANT QU'IL FAUT AGIR.